

TEMA: Cuadro sinóptico



- NOMBRE DE ALUMNA: FIRIDIANA DOMINGUEZ GODÍNEZ
- MATERIA: DESARROLLO HUMANO
- CARRERA: NUTRICIÓN
- 6 CUATRIMESTRE
- CATEDRÁTICO: CASTILLO MORENO LUZ MARIA

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A MAYO DEL 2020

1.2.2.- la persona es libre y capaz de elegir

existencia y libertad

son conceptos íntimamente vinculados

las relaciones entre estas son

la opción es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral dentro de esta corriente ideológica

la existencia es expresión de la realidad

se contrapone a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado

La existencia es la subjetividad

aquello que por su propia naturaleza ni es objeto ni es objetivable

La existencia no es una idea

sino una realidad

lo cual la realidad de la propia subjetividad.

es tan íntima a los individuos que constituye su ser

Sócrates

dice que existente, y su propia filosofía

es en cierto modo su existencia

La existencia es la realidad propia del sujeto

es decir, aquella entidad a la cual está limitada.

la liberad

era una facultad de autodecisión

de autodomio que ejercía la voluntad

Pero el existencialismo quiere ir más lejos

al sostener el mismo ser en la libertad y al hacerla estructura de la propia existencia

1.2.3.- el ser humano tiende a la trascendencia

La vida humana

tiene su razón de ser en una creación

la cual debe continuarse en todo momento y en todos los seres humanos desde su concepción

el ser humano tenga la formidable misión de recrear en sí mismo la obra de su propia creación

para hacerla extensiva a los demás seres humanos

Ortega y Gasset

describe al ser humano magistralmente

como un centauro ontológico, mitad de él sumido en la materia, mitad de él tendiendo hacia lo alto

los antiguos paganos reconocían

la necesidad de una identificación vivencial con lo

el humanismo

se ubica en el contexto de la cultura renacentista

El humanismo renacentista

es un humanismo que no niega la trascendencia

ni siquiera lo hace su hijo el racionalismo cartesiano

quien pone a Dios en el lugar de la noduda

un humanismo moderno

de los siglos XIX, XX y XXI

que rompe con todo lo anterior y propone una especie de humanismo materialista

humanismo integral

el que ha iluminado la vida política de acción Nacional

la persona humana por su dignidad superior

CASTILLO MORENO LUZ MARIA. (mayo-agosto 2020). DESARROLLO HUMANO Comitán de Dominguez Chiapas: universidad del